

Ressort: Technik

Grünes Licht für Internet-Adressen mit .swiss-Endung

Zürich, 01.05.2013, 09:12 Uhr

GDN - Internetadressen mit der Endung .swiss können voraussichtlich im Herbst 2014 registriert werden. Die internationale Verwaltungsstelle für Domainnamen ICANN ist zum Schluss gekommen, dass die Schweizer Bewerbung für die neue Adresse die Anforderungen erfüllt, teilte das Schweizer Bundesamt für Kommunikation mit.

Die neue Domain .swiss solle der Schweiz im Laufe des zweiten Halbjahres 2014 zur Verfügung gestellt werden. Erst dann wird es auch möglich sein, die Registrierung einer Internetadresse mit der Endung .swiss zu beantragen. Hauptziel der Schweiz ist es, mit der neuen Internetadresse eine stärkere Verbindung zum Land und mehr Identifikation im Ausland zu schaffen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-12914/gruenes-licht-fuer-internet-adressen-mit-swiss-endung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com